

Volley-ball ASPTT Mulhouse, le week-end le plus long

Battue 3-1 lors du match aller à Béziers, l'ASPTT Mulhouse a une double confrontation à remporter pour se hisser, comme elle en a pris l'habitude depuis 2007, en finale du championnat de France. Le week-end s'annonce aussi long qu'intense au Palais des sports, et cela commence dès ce soir 20 h.

La fin de saison approchant, on a souvent tendance à vouloir en faire le moins possible, à tirer au flanc même, en attendant impatiemment les vacances. À Mulhouse, c'est l'inverse. On réclame du rab, quitte à doubler la charge de travail et à tirer une croix sur le week-end. Mais si les filles de l'ASPTT sont prêtes à faire ces

sacrifices, c'est qu'il y a une sacrée récompense au bout : une place en finale du championnat de France. En s'inclinant lors de la manche initiale à Béziers, les Mulhousiennes se sont compliquées la tâche. Elles devront donc s'imposer dès ce soir pour avoir droit à une belle dimanche après-midi (17 h). « Mais avant de penser à dimanche, on a un premier match à gagner », prévient d'entrée l'entraîneur Magali Magali.

« Une succession de petits riens »

À force de banaliser la performance, les Mulhousiennes auraient presque fait oublier à tout le monde qu'une finale reste un moment à part dans une carrière, un privilège que beaucoup ne connaîtront jamais. « On oublie à chaque fois la difficulté que cela représente d'aller jusque là, en convient d'ailleurs volontiers Magali. Les play-offs, ce sont une succession



Bokan, Ferulik (au 1^{er} plan) et les Mulhousiennes ont un match capital à remporter ce soir contre Béziers. Photo Jean-François Frey

sion de petits riens, de détails, qui font qu'on arrive, ou pas, à se hisser en finale. »

Depuis 2007, l'ASPTT Mulhouse s'est montrée souveraine dans la gestion de ces « petits riens », de ces « détails ». C'est ce qui lui a permis de croiser à six reprises - et consécutivement - la route de l'invincible RC Cannes dans le

dernier volet du championnat. Six places de dauphine synonymes d'autant de qualifications en Ligue des champions. « Et je juge ce rou tout autant capable d'y arriver que les autres, poursuit Magali. À condition de retrouver l'agressivité et le mental qui nous ont un peu manqués à Béziers. »

« C'est un beau défi qui nous attend »

Inverser la tendance après une défaite dans le match n° 1, l'ASPTT Mulhouse l'a déjà fait. « Au moins une fois, précise Magali, contre le Cannet. On s'était fait tuer là-bas (3-0) avant de remporter deux tie-breaks chez nous. » Une situation tout sauf inédite que les Mulhousiennes auront à rééditer ce week-end. Il faudra juste corriger ce qui n'a pas fonctionné à Béziers : « Ça s'est joué sur un ou deux points. Notre service n'était pas assez agressif. C'est dans les grands matches que les grandes joueuses sont capables de se sublimer. On jouera le coup à fond dès ce soir, et on récupérera comme on pourra pour dimanche. C'est un beau défi qui nous attend, et on est prêts à combattre. » Ça tombe bien, le combat pourrait durer deux jours.

Marc Calogero

ASPTT - BÉZIER. demi-finales des play-offs, ce soir 20 h au Palais des sports de Mulhouse.

ASPTT : 1. Bokan, 3. Ferulik, 5. Rybaczewski, 7. Diak, 8. Nercher, 9. Diarra, 10. Dubic, 11. Farsch (cap.), 12. Sager-Wesler, 15. Libero - Ortschit (libero). Entraîneur : Magali Magali assistée de Teresa Worok.

Béziers : 1. Da Silva, 2. Morteux, 4. Guerra, 5. Correa, 6. Dekuskeilaire, 7. Deensing, 8. Zéou, 9. Soullard (cap.), 10. Aranda, 12. Delabarre, 16. Schleck. Libero : 18. Rochelle. Entraîneur : C. Ong assisté de F. Simonet.

Programme

Demi-finales retour	
ASPTT Mulhouse - Béziers	auj. 20.00
Béziers même 1-0 dans la série	
Cannes - Stade français	auj. 20.00
Cannes même 1-0 dans la série	
Match d'appui éventuel	di. 17.00

Opération « Tous en rouge »

À l'occasion de la demi-finale retour des play-offs contre Béziers, l'ASPTT Mulhouse invite tous ces supporters à se vêtir de rouge. « On aura vraiment besoin du public. À nous de tout faire pour qu'il se transcende et qu'il nous porte jusqu'à la finale », souligne Magali Magali qui espère une très forte mobilisation pour cette (double) confrontation face aux Biterroises. « Lors du premier match dans le Sud, le public de Béziers avait rempli son rôle. Il avait rendu cette petite salle un peu hostile. On doit profiter de notre Palais des sports pour inverser la tendance. » Dans les grandes occasions, les supporters mulhousiens ont toujours répondu présents. Il en sera sans doute de même ce week-end. La finale est à ce prix.